

CORTESÍA

Realiza la siguiente lectura.



[El valor en el mundo]

Etiqueta internacional

Todos conocemos algunas normas básicas de urbanidad: no hablar con la boca llena, no subir los codos a la mesa o no sonarse la nariz frente a las personas que están comiendo. Pero esas reglas no son universales: cada nación y cultura tiene las suyas propias que nos sorprenden y divierten por su rareza.

En Suiza, el invitado a una comida debe usar cubiertos para todo, incluso para la fruta, como las manzanas y los plátanos, que nosotros comemos a mordidas. En cambio, en Marruecos, cualquier comida se lleva a la boca con un pedazo de pan o usando los dedos pulgar, indice y medio de la mano derecha (usar la mano izquierda es una grosería pues con ella se asean las personas después de ir al baño).

Aunque en México es frecuente que como seña de afecto frotemos el cabello de algún amigo o familiar, en las naciones de Asia una de las mayores groserías que pueden hacerse es tocar la cabeza ajena. En nuestro país es común y correcto que mujeres y varones crucen las piernas, cada uno a su estilo, pero en Indonesia eso es una vulgaridad. En Azerbaiyán, cuando se regala un ramo de flores el número debe ser impar, pues los arreglos con números pares son para los velorios. Por cierto, en Pakistán es mal visto enviarle flores a una dama.

En Sudáfrica son comunes las fiestas "de traje", los organizadores llaman a los invitados y les indican qué deben llevar a la reunión. Pero si en Brasil los invitados llegan con algún alimento o bebida, los dueños de la casa se sienten muy ofendidos y los rechazan.

Contesta las preguntas

1.- ¿Qué país debe usar cubiertos para degustar de todos los alimentos?

- a) Sudáfrica b) Arzebaiján c) Suiza

2.- ¿En dónde es mal visto enviar flores a una dama?

- a) Arzebaiján b) México c) Pakistán

3.- ¿Cuáles son las consideraciones que debes tener para comer en Marruecos?

- a) Usar cubiertos para degustar todos los alimentos
b) Cualquier comida se lleva a la boca con un pedazo de pan
c) No subir los codos a la mesa

4.- ¿Qué consideraciones debes tener los invitados de una fiesta en Brasil?

- a) No llevar alimentos o bebidas, debido a que los dueños de las casas se sienten ofendidos y los rechazan
b) Solo utilizar la mano derecha para comer.
c) No hablar con la boca llena, no subir los codos a la mesa, no sonarse la nariz frente a las personas que están comiendo.